

BERITA TERBARU

Pasiter Kodim 0824/Jember Bersama Kadis TPHP Hadiri Live Streaming bersama Kementan RI

Siswandi - JEMBER.BERITATERBARU.CO.ID

Oct 2, 2024 - 10:10



JEMBER - Bertempat di lahan Kelompok Tani Makmur Desa Klatakan Kecamatan Tanggul Kabupaten Jember, dilaksanakan live Streaming Pasiter Kodim 0824/Jember Kapten Inf Sarjo mewakili Dandim 0824/Jember, Kepala Dinas Tanaman Pangan, Holtikultura dan Perkebunan (TPHP) Kabupaten Jember dan kelompok tani bersama Staf Ahli Kementrian Pertanian mewakili

Menteri Pertanian RI.



Kegiatan Live Streaming di pimpin oleh Staf Ahli Kementan RI Imam Wahyudi didampingi KA BBPPTP Tommy Nugraha, diikuti oleh seluruh Dandim dan dinas pertanian Kabupaten, di Kabupaten Jember di hadiri oleh Pasiter Kapten Inf Sarjo, Kepala Dinas TPHP Imam Sudarmaji bersama Stafnya, M Sholeh Ketua KTNA, Danramil 0824/16 Tanggul Kapten Inf Abd Munthalib, Indah Indrayanti Petugas Pertanian Lapangan (PPL) dan para ketua kelompok tani Tani Makmur, Tani Sejahtera, Margo Rukun dan Bumi Rowo serta undangan terkait lainnya.

Dalam kegiatan tersebut juga dilakukan peninjauan rumah mesin pompa air, yang menjadi cadangan irigasi manakala terjadi krisis air irigasi, Milik Kelompok Tani Makmur, bantuan Kementan RI yang siap beroperasi.



Dalam wawancaranya pada Rabu 02/10/2024 menyatakan bahwa kegiatan tersebut dilakukan kemarin hari Senin 30/09/2024, sebagai bentuk monitoring Staf Kementan RI terhadap pelaksanaan Program Ketahanan Pangan, sebagai langkah percepatan antisipasi krisis pangan akibat perubahan iklim dampak El Nino berkepanjangan.

Terutama terkait pengoperasian alat mesin pertanian berupa mesin pompa air yang telah di bantu kepada para kelompok tani, dalam mengantisipasi krisis air irigasi di wilayah.

Kita Kodim 0824/Jember melalui Babinsa terus melakukan pendampingan pertanian bersinergi dengan PPL, menjaga produksi pertanian, sehingga terus bertahan bahkan kita tingkatkan melalui upaya percepatan tanam dan perluasan areal tanam. Jelas Pasiter Kodim 0824/Jember.



Dandim 0824/Jember LetkolArm Indra Andriansyah menyampaikan permohonan maaf tidak dapat hadir karena bersamaan dengan rangkaian acara penyambutannya sebagai Dandim 0824/Jember baru.

Pada dasarnya kita Kodim 0824/Jember telah mengimplementasikan kerjasama Kementerian Pertanian RI dengan Panglima TNI terkait program ketahanan pangan dengan mengoptimalkan Babinsa jajaran berkolaborasi dengan PPL.

Hal ini terus kita pantau dan kita dorong peningkatan peran kita dalam percepatan tanam dan perluasan areal tanam dengan memotivasi petani dan mengandalkan sistem irigasi pompanisasi dan pipanisasi dalam meningkatkan produksi pertanian di Kabupaten Jember, sebagai salah satu pilar ketersediaan pangan nasional. Tegas Dandim 0824/Jember Abituren Akmil 2024 tersebut. (Siswandi)